# Hilo. Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 314 junio - julio 2025

"Cuando las mujeres, que representan la mitad de las sociedad, toman las calles, es imposible controlarlas... definitivamente, todas las mujeres están enfurecidas" Abdullah Öcalan.

# OBLIGACIÓN MORAL Y VITAL MOVILIZACIÓN CONTRA EL REARME Y LA GUERRA NI GUERRA ENTRE PUEBLOS, NI PAZ ENTRE CLASES ¡NO AL REARME! BURGOS

La propaganda y la estrategia de los gobiernos y círculos de presión ideológicos y económicos nos lleva a creer en la necesidad de un rearme militar ante los "nuevos" desafios a los que, supuestamente, el mundo se enfrenta. Ya lo decíamos no hace mucho: "(...) el capitalismo ya no puede ofrecer otra cosa que la guerra como forma de escapar de sus propias contradicciones"

Y en esta nueva "cruzada" en nombre de la "seguridad internacional" van a volver a arrastrarnos, porque somos quienes más tenemos que perder pero también los que menos costamos que se nos pierda. Nuestras vidas no tienen ningún valor en el sistema capitalista, por eso los escenarios bélicos siguen siendo un negocio rentable para quienes se llenan los bolsillos con ellos.

¿Qué o a quiénes se va a desatender para poder hacer frente a estos gastos? No hace falta esperar a una respuesta que ya sabemos desde siempre. Será la clase trabajadora la que, una vez más, con su sacrificio vuelva a sustentarlos. Los gastos militares son siempre a costa de recortes sociales. De precariedad y más explotación laboral. A través de la propaganda del miedo quieren convencernos de que la seguridad es una urgencia. Más incluso que una vivienda, más que condiciones laborales dignas, que una sanidad pública eficaz, que una educación de calidad, etc.

Nunca estaremos de acuerdo con destinar más dinero a conflictos y denunciaremos siempre las intenciones del gobierno de turno, ahora el gobierno "progresista" y "socialista" de Pedro Sánchez, cuando intente manipular o maquillar los verdaderos intereses que existen detrás de estas decisiones.

El Sindicato Único de Trabajadoras y Trabajadores de Burgos de la

CGT apoya todas y cada una de las luchas contra el rearme y la guerra, sin importar cuan grande o pequeña sea, o si estén conectadas de un modo obvio a la clase o no. Lo cual es igual a decir que luchando contra el militarismo se socava al capitalismo, como luchando contra el capitalismo se socava el militarismo.

Es por ello que hacemos un llamamiento, a la clase obrera a rechazar, en todos y cada uno de los lugares en los que se hallen, la participación en conflictos armados, al boicot directo o indirecto con la fabricación, el transporte, la compra y la venta de material militar, y no solo con el estado genocida de Israel, si no con cualquier estado. Tenemos mucho que perder si dejamos que vuelvan a meternos en otra guerra.

Ni guerras entre pueblos ni paz entre clases.

# Que nos lo cuenten

Resumen de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

### **MAYO 2025**

### LUNES 5:

Pasada la celebración del 1 de Mayo se hace una valoración positiva en cuanto a la participación y los contenidos. Dada la escalada belicista internacional se convoca una concentración en protesta el jueves 9.

### **LUNES 12:**

De cara a la polémica sobre las intenciones municipales de implantar una incineradora en la capital se promueve un recurso de reposición a las alegaciones y se mantiene la recogida de firmas. El club de lectura feminista vuelve a reunirse el 18 de Junio.

### **LUNES 16:**

Redoblando la protesta contra la escalada militarista internacional se organiza, junto con CNT, una concentración para el sábado 31 a las 13:00 horas. Impulsadas por el grupo Alianza por el Clima se realizarán dos charlas de concienciación medioambiental los días 21 de Mayo y 4 de Junio. Para podernos desintoxicar de los rigores laborales y urbanitas se retoma la práctica de las jornadas de senderismo fijando la primera, de esta nueva etapa, para el 8 de Junio.

### LUNES 29

Se recibe, desde la Gerencia de Servicios Sociales del Ayuntamiento, el proyecto del Plan de Igualdad Municipal para su análisis. Terminan las Jornadas Memorialistas de Aranda.

### **JUNIO 2025**

### LUNES 2

En solidaridad con "las 3 de airbus" (acusados hasta tres años por prender una hoguera durante una concentración) se hace una aportación desde el SUB. La Sección Sindical de jardines Burgos se concentra con otros sindicatos para forzar mejoras laborales.

### LUNES 9:

Se trabaja en una propuesta con el fin de dinamizar la participación femenina dentro del sindicato para lo que se elabora una propuesta práctica. Queda confirmada la huelga de los empleados y empleadas de la Escuela de Música.

### **LUNES 16:**

Desde la Sección de Enseñanza se convoca una concentración ante la Dirección Provincial de educación solicitando el cese de una Inspectora de Enseñanza. Quedan fijados los días 20 y 21 de septiembre en Mozuelos y el 26 y 27 de Julio en Ruesta para sendos encuentros de formación.

Coincidiendo con la reunión internacional de la OTAN se realiza una convocatoria contra el REARME para el día 25.

### RENOVACION DEL SECRETARIADO PERMANENTE

En la pasada Asamblea General, se renovaron varias de las secretarías, destacando especialmente la encargada de asuntos sociales, que había quedado desierta en la asamblea anterior por falta de candidatas. Aprovechamos este espacio para presentaros a las integrantes del nuevo secretariado y recordaros que cualquier persona afiliada está invitada a participar en el trabajo del secretariado, acompañamos las direcciones a las que os podéis dirigir para cualquier duda o propuesta, según los temas.

**General:** Marian y Javi (info@cgtburgos.org)

**Organización:** Virginia y Santos (info@cgtburgos.org)

**Social:** Yolanda y Jacob (social@cgtburgos.org)

**Sindical y Jurídica:** Celia y Hugo (info@cgtburgos.org)

Feminismo y Género: Marta y

Sonia

(feminismoygenero@cgtburgos.org)

**Formación:** Charo y Ángel (formacion@cgtburgos.org)

**Finanzas:** Yolanda y Hugo (finanzas@cgtburgos.org)

**Comunicación:** Rosa y Néstor (comunicacion@cgtburgos.org)

### LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE BURGOS EN LUCHA

La huelga y concentraciones celebradas entre el 9 y el 16 de junio ha visibilizado la situación que arrastra desde hace años la Escuela y la reivindicación de condiciones dignas para profesorado y alumnado. Las movilizaciones, si en septiembre las condiciones no mejoran y tanto el Ayuntamiento como la empresa gestora siguen sin escucha, se retomarán, contando con el apoyo y solidaridad de la CGT.

El Comité de Huelga señala que, tras la movilización, ha habido un primer acercamiento

por parte del Ayuntamiento hacia el profesorado. Pero lo que necesitan no son solo palabras o promesas: exigen hechos concretos. Mientras tanto, seguirán comprometidos con el trabajo y el alumnado. El profesorado es consciente de que no todo se resolverá de un día para otro, pero confian en que este movimiento marque el principio del cambio, para seguir enseñando con dedicación, profesionalidad y cariño, porque creen en el proyecto educativo y en el valor de una escuela de música, viva y digna.

### EL SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO CONTINÚA PARALIZADO EN LA PROVINCIA

El Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD) es un servicio reconocido por Ley que otorga derecho subjetivo de atención a la ciudadanía. Cuando no se atiende a las personas que lo tienen concedido, se está incumpliendo una norma legal.

Se concede a las personas que lo soliciten y que cumplan unos requisitos entre los que se recoge: tener reconocido un grado de dependencia. Pero la normativa que regula este servicio reconoce que las personas que no tengan grado de dependencia pero si cumplan otros requisitos pueden acceder a lo que se denomina "SAD no esencial".

La Diputación de Burgos que gestiona el SAD en la provincia ha decidido que no va a cumplir con esta norma y desestima los servicios que no tengan reconocido grado de dependencia. Nunca debe desestimarse por decisión política cuando la norma reconoce que la ciudadanía puede acceder a esta prestación.

Quienes toman decisiones políticas en esta provincia, sobre el papel y de palabra, defienden políticas sociales orientadas a frenar la España vaciada, reducir la soledad no deseada de las personas mayores, dar vida los pueblos y potenciar el bienestar y la calidad de vida en los municipios que forman la provincia. Pero esto es solo de palabra, que no cuesta ni compromete realmente a nada.

No podemos olvidar que la permanencia de este colectivo de mayores hace que se mantengan los municipios y para ello es necesario implementar políticas que atiendan a la ciudadanía. Pero estas políticas necesitan hechos, no palabras.

### CGT PIDE EL CESE DE UNA INSPECTORA DE EDUCACIÓN

Una afiliada de CGT ha salido victoriosa de un proceso judicial en el que se reconoce, en sentencia firme, que la apertura de un expediente disciplinario contra la misma no estaba justificada. Sin embargo, en el proceso administrativo previo al judicial se vierten acusaciones falsas sobre la afiliada y otros miembros de la comunidad educativa y por ello la CGT exige la destitución de la inspectora responsable y que sea apartada de su cargo de forma inmediata.

La petición se ha realizado formalmente y por escrito tras pedir una reunión formal con el Director Provincial, ya que consideran que tienen documentación que verifica un proceder por parte de la inspectora que justifica su inmediato cese, y que la respuesta ha sido remitirles a reuniones conjuntas con el resto de sindicatos en las que no es posible dirimir este caso en profundidad.

Por otra parte, y a pesar de que judicialmente se ha demostrado que las acusaciones contra la afiliada de CGT carecían de solidez, desde la Dirección Provincial de Burgos no se ha realizado ningún escrito de rectificación o disculpas que pudiera compensar los daños morales y psicológicos derivados de este proceso.



### **HORARIOS LOCALES JUNIO Y JULIO**

Burgos. Calle Calera 12 - De lunes a viernes laborales de 9:00 a 14:00 horas Aranda de Duero: Tarde de 18:00 a 20:00 de lunes a jueves. Briviesca solo jueves de 18:00 a 20:00.

Miranda de Ebro Lunes, tarde de 16:30 a 19:00 Miércoles, mañana de 9:00 a 13:30 y tarde de 16:30 a 19:00



Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

### Todos los lunes. 18:00 h. PLENARIA COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE

"A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee". Artº 7 Estatutos del Sindicato Único de Burgos.

Sala "Solidaridad Obrera", local CGT, C/ Calera 12. Burgos

### Último martes del mes. 19:30 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.

Local Avda, de Castilla, 12, Aranda de Duero,

### Último jueves del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA

Local C/ Santa Clara 1. Briviesca.

### Primer martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO

Local C/ Arenal 63. Miranda de Ebro.

### Segundo domingo del mes. 20:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MERINDADES-LAS LORAS.

Casa concejo de Villacomparada

## RESEÑA

### Cómo los ricos saquean el planeta y cómo impedírselo

Este cómic basado en un texto de Hervé Kempf e ilustrado por el dibujante Juan Méndez relata y enumera de un modo claro y pormenorizado, cómo los super-ricos destruyen el medioambiente, haciéndonos creer que nosotros somos en gran parte los culpables y no ellos. Descargando la responsabilidad de resolver el cambio climático a la mayoría planetaria desfavorecida, para que ellos puedan mantener su estatus privilegiado.



Un cómic que nos abre los ojos ante el saqueo y el robo de las clases «dominantes» gracias a la lógica criminal del sistema conocido como capitalismo en su actual fase ultraliberal tecnológica.

El cómic está disponible en la biblioteca del Sindicato, al igual que todos los adquiridos en los dos certámenes celebrados de viñetas y subversión.

Para peticiones escribid a biblioteca@cgtburgos.org

### PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



### Hilo Negro

**Boletín Informativo** del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996